



5. PREGUNTAS.

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA.

FASE EN QUE SE ENCUENTRA EL PROYECTO PARA UNIR EL ASTILLERO CON CABÁRCENO Y SARÓN CON UN TREN TRANVÍA, PRESENTADA POR D. FRANCISCO JAVIER FERNÁNDEZ MAÑANES, DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA. [8L/5300-0696]

Contestación.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara, se ordena la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria de la contestación dada por el Gobierno a la pregunta con respuesta escrita, N.º 8L/5300-0696, formulada por D. Francisco Javier Fernández Mañanes, del Grupo Parlamentario Socialista, relativa a fase en que se encuentra el proyecto para unir El Astillero con Cabárceno y Sarón con un tren tranvía, publicada en el BOPCA n.º 144, de 18.06.2012, de la que ha tenido conocimiento la Mesa de la Cámara en sesión celebrada el día de hoy.

Santander, 15 de octubre de 2012

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez.

[8L/5300-0696]

"FEVE presentó el día 16 de marzo de 2011 un documento divulgativo en el que se mostraba la solución técnica prevista para unir El Astillero con Cabárceno y Sarón mediante un tren tranvía.

Con posterioridad se redactó el correspondiente proyecto básico de fecha noviembre de 2011"